

THIERRENS

## Mycélium, jardins vivants Sàrl remet de la vie dans les jardins

**Installée à Thierrens et fondée par deux amis paysagistes, la jeune société apporte une nouvelle vision, plus écologique, de la conception et de l'entretien d'un jardin.**

On a parfois tendance à l'oublier, mais un jardin est d'abord un espace de nature. Paysagistes «traditionnels» de formation, mais amoureux et passionnés de la nature, Kilian Rossel et Théo Russbach ont décidé de créer leur propre entreprise pour travailler selon les valeurs auxquelles ils croient: Mycélium, jardins vivants Sàrl.

«Nous avons choisi ce nom, car nous trouvons que le mycélium (ndlr: la partie souterraine du champignon) est un symbole de symbiose entre la terre et les plantes, ainsi qu'entre les plantes elles-mêmes. Cette symbiose, nous essayons de la développer entre nous au sein de l'entreprise et nous espérons pouvoir la mettre en place avec nos clients dans la conception de leurs projets ou l'entretien de leurs jardins.»

Côté conception, les deux amis proposent donc des plantations à base de plantes indigènes, des constructions en bois ou en pierre sèche, ainsi que des biotopes respectueux de l'environnement et à même d'accueillir rapidement toute une nouvelle faune dans le jardin.

Côté entretien, ils bannissent évidemment l'utilisation de produits phytosanitaires et n'hésitent pas

à conseiller aux propriétaires de réduire l'entretien de leur jardin. Le but? Créer de petits biotopes ponctuels, comme des prairies fleuries ou des abris pour la petite faune. «Réduire l'entretien peut sembler paradoxal lorsqu'on vit de ce travail, mais ça permet de laisser des zones plus sauvages dans les jardins et cela bénéficie grandement à la biodiversité et ce sans empiéter sur les espaces de vie du jardin. De plus, cela permet de dégager de l'argent pour d'autres projets.»

Passionnés d'escalade, en particulier dans les grands arbres, Kilian Rossel et Théo Russbach proposent logiquement aussi leurs services pour les travaux de soin aux arbres et d'élagage. Enfin, en cas de besoin, ils peuvent compter sur leur ami David Bonzon, paysagiste de formation également, qui s'est ensuite spécialisé dans la construction de murs en pierre sèche. «N'hésitez pas à nous contacter pour élaborer ensemble un projet pour votre jardin ou nous demander un devis!»

L'Echo

**Mycélium, jardins vivants Sàrl, chemin en Tzatio 7, 1410 Thierrens. Tél. 079 444 37 22. Courriel: [contact@myceliumjardins.ch](mailto:contact@myceliumjardins.ch). Voir aussi [www.myceliumjardinsvivants.ch](http://www.myceliumjardinsvivants.ch) et page Facebook «Mycélium Jardins Vivants»**



De g. à dr.: David Bonzon, paysagiste spécialiste de la construction de murs en pierres sèches, collabore parfois avec ses amis Kilian Rossel et Théo Russbach, cofondateurs de l'entreprise Mycelium, jardins vivants Sàrl.